



16ème législature

Question N° : 14525	De M. Michel Guiniot (Rassemblement National - Oise)	Question écrite
Ministère interrogé > Intérieur et outre-mer		Ministère attributaire > Intérieur et outre-mer
Rubrique > sécurité des biens et des personnes	Tête d'analyse >Ensauvagement de la société	Analyse > Ensauvagement de la société.
Question publiée au JO le : 23/01/2024 Date de renouvellement : 11/06/2024 Question retirée le : 11/06/2024 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Michel Guiniot interroge M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur les données issues de la note de conjoncture n° 100 du service statistique ministériel de la sécurité intérieure, parue le 5 janvier 2024. En un mois, le nombre de victimes d'homicides a bondi de 48 %, plaçant le nombre de victimes sur les 12 derniers mois à 1 033 individus, en hausse de 6 % par rapport à l'an passé. En trois mois, le nombre de mis en cause pour usage de stupéfiant a bondi de 20 % et celui pour trafic de stupéfiant de 22 %. De façon globale, que ce soit sur l'année ou sur 5 ans, on assiste à une augmentation globale des victimes d'homicide, de coups et blessures volontaires, des violences sexuelles... M. le député salue le travail exemplaire et dévoué des forces de l'ordre qui protègent les Français chaque jour sur le terrain et souhaite donc savoir s'il compte mettre en place une nouvelle stratégie pour tenter de canaliser l'ensauvagement de la société.